

にこにこげんき2年生

令和3年 4月16日(金) No. 3

**23日(金)から個人懇談、24日(土)は登校日です**

2年生になって2週間が経ちました。お家では学校のどんな話をしてくれているのでしょうか？

「新しい学級は楽しいよ。」「2年生の勉強はおもしろいよ。」と言ってくれていたら嬉しいです。少しずつお互いのことを知り合って、学級のみんなで仲良く助け合っていきたいと思います。

23日(金)から、家庭訪問に代わる個人面談が始まります。そこでは、またお子さんのことをいろいろお聞かせください。兄弟関係を考慮しながら、こちらで勝手に予定を組ませていただきましたが、予定表をご確認の上、変更が必要な場合は至急ご連絡ください。また、個人懇談の行われる**23(金)、26日(月)～28日(水)までは、40分の短縮授業**となり、**下校時刻が2時15分頃**となります。通常より早くなりますのでご注意ください。

また、24日(土)はコロナ感染防止のため、学習参観とPTA定期総会はなくなりましたが、子どもたちは**登校日**です。いつも通りの時間に登校させてください。給食ありの5時間授業です。

各種調査票は出されましたか？

まだの場合はお急ぎご提出をお願いします。なお、緊急時連絡カード(黄色)の紙は、戻しましたら、ランドセルの中のすぐ見えるところに常時入れておいてください。

19日(月)に尿検査容器を配ります

検査説明をよくお読みになり、採取をお願いします。回収は、20日(火)と21日(水)です。日にちが決まっていますので、お忘れにならないようお気をつけください。また、持たせられた日には必ず、朝登校したらすぐに出すように、お子さんに伝えてください。もちろん、教室でも声をかけます。

生活科の学習で

生活科では、**春みつけ**の学習をしています。チューリップも桜もとっくに終わってしまった今、植物や昆虫なども生きものだけでなく、天気や食べ物や行事など、いろんなことから見つけています。そのうち、学校の周りをみんなでお散歩しながら、春みつけができたらいいなと思っていますが、ご家族でお散歩などされる際にも話題にさせていただけるとありがたいです。

そして、春みつけの次は、**野菜をそだてる**学習をしていきます。「**今から育てて夏に収穫できる野菜**」をみんな調べ、育てたい野菜を考えていきます。植木鉢で一人ずつ育てられる野菜がいいです。来週、育てる野菜を決めていく予定ですが、お家の方々にも相談し、お知恵を借りてくるように話すつもりです。もし、苗屋さんなどに行くチャンスがあれば、お子さんと一緒に、是非、覗いてみてください。よろしくをお願いします。

